## Premières réunions du Comité mosellan pour un rassemblement antilibéral de gauche et des candidatures communes en 2007-2008

Ces premières réunions ont font l'objet de courriels, comptes-rendus détaillés, adressés aux intéressés par Guillaume BASSAGET.

## 1<sup>ère</sup> réunion informelle le 16 mai 2006

<u>Présents</u>: Guillaume BASSAGET, Antoine BRAND, Marie-Paule FRISTOT, Robert LAGAL, Patrice LAURRIN, Jacques MARECHAL.

Un point local est fait sur les situations locales dans les organisations, en particulier à la LCR et au PCF.

Une réelle attente est également soulignée dans le mouvement social.

**Décision :** invitation des 16 signataires mosellans à la date du 16 mai pour une réunion informelle le samedi 20 mai 2006 à 16h00 à la Maison des Associations du Sablon.

## 1ère réunion AU (Alternative Unitaire) 57 samedi 20 mai 2006

<u>Présents</u>: Guillaume BASSAGET, Antoine BRAND, Hervé COLEOU, Samuel DIAZ, Robert LAGAL, Patrice LAURRIN, Denis MACIAZEK, Jacques MARECHAL, Olivier PONTOIRE, James ROY.

Observateur: Patrick HOFFMANN.

Excusés: Marie-Paule FRISTOT, André HAROTTE.

Trois points sont abordés:

- 1. Situation dans les organisations et signatures obtenues ;
- 2. Organisation du collectif local:

est collectivement décidé de confirmer Guillaume BASSAGET et Patrice LAURRIN comme référents locaux pour ce qui est des contact avec le niveau national.

3. Actions à mener :

Après discussion, est décidé de diffuser le texte national sans lui intégrer de dimension locale, et de centraliser précisément une base de 100 signatures de militants "significatifs" pour la Moselle d'ici deux ou trois semaines, avant de lancer une initiative publique avec une conférence de presse.

Patrice LAURRIN souligne que cette démarche n'est pas contradictoire avec une démarche parallèle pour faire signer autour de nous toutes les personnes susceptibles d'adhérer à notre démarche. Denis MACIAZEK, dans le même sens, met en garde contre l'électoralisme et enjoint les présents à prendre des initiatives à propos du contenu de la Charte Antilibérale du CN29mai et sa popularisation. Jacques MARECHAL, quant à lui, comme Hervé COLEOU, estime qu'il ne faut pas brûler les étapes et d'abord se concentrer sur la base des 100 signatures "significatives". Tout le monde semble finalement tomber d'accord pour s'assigner cet objectif en priorité (ce qui n'empêche pas de faire signer aussi le texte à d'autres).

Pour cela, Guillaume BASSAGET transmet dans la semaine sur la liste un deux pages : P1 le texte national ; P2 les signataires nationaux + un tableau pour faire signer + les signataires locaux présents à cette réunion.

Les signatures doivent être transmises à Guillaume BASSAGET et Patrice LAURRIN. Nous décidons que lorsque les 100 signatures seront atteintes, Guillaume BASSAGET ou Patrice LAURRIN en fera part sur la liste de diffusion pour que puisse être décidée une nouvelle réunion des signataires.

Enfin, à l'occasion de l'initiative du 29 mai, Antoine BRAND et Denis MACIAZEK se chargent de faire signer le texte.